

## LE CIEL, L'ÉDUCATION ET LES APPRENTISSAGES DANS L'ÉTERNITÉ

Sabbat après-midi 19 décembre 2020

Nous avons longtemps attendu le retour de notre Sauveur. Mais la promesse n'en est pas moins certaine. Bientôt nous entrerons dans le pays promis. Là, Jésus nous conduira sur les rives du fleuve d'eau vive jaillissant du trône de Dieu et il nous expliquera les épreuves mystérieuses qu'il a dû nous imposer sur terre pour perfectionner nos caractères. Là, dans une vision parfaite, nous admirerons les beautés de l'Éden restauré. Déposant aux pieds du Rédempteur les couronnes qu'il avait placées sur nos fronts et faisant vibrer nos harpes d'or, nous remplirons les cieux des louanges adressées à Celui qui est assis sur le trône.

Que tout ce qui est beau dans notre foyer terrestre évoque les rivières cristallines et les plaines verdoyantes, les arbres aux feuillages ondoyants et les fontaines vivifiantes, la cité lumineuse et les chanteurs vêtus de robes blanches — ce monde de beauté qu'aucun artiste ne saurait dépeindre, qu'aucune langue ne saurait décrire. « Ce sont des choses que l'œil n'a point vues, que l'oreille n'a point entendues, et qui ne sont point montées au cœur de l'homme, des choses que Dieu a préparées pour ceux qui l'aiment » (*voir Ésaïe 64.4 ; 1 Corinthiens 2.9*).

*The Adventist Home*, p. 544, 545 ; *Le Foyer chrétien*, p. 526, 527.

Paul fut très honoré par le Seigneur quand, dans une vision divine, il fut enlevé jusqu'au troisième ciel. Là, il contempla des scènes de gloire qui ne pouvaient pas être révélées au commun des mortels.

Des mystères qui avaient été cachés durant des siècles lui furent révélés, et il lui fut donné de connaître autant qu'il était capable de le porter, la façon dont Dieu agit et traite les esprits humains.

Paul eut un aperçu du ciel, et en voulant en transmettre les gloires, la meilleure chose qu'il pouvait faire était de ne pas tenter de les décrire. Il nous est dit que « ce sont des choses que l'œil n'a point vues, que l'oreille n'a point entendues, et qui ne sont point montées au cœur de l'homme, des choses que Dieu a préparées pour ceux qui l'aiment ». Ainsi, vous pouvez arriver à la limite de votre imagination, vous pouvez utiliser vos facultés jusqu'à leur maximum pour qu'elles embrassent et considèrent le poids éternel de gloire, et cependant vos sens limités, déficients et fatigués par l'effort, ne pourront pas le capter parce qu'au-delà, il y a l'infini. Toute l'Éternité sera nécessaire pour déployer les gloires et révéler les précieux trésors de la Parole de Dieu.

Ellen G. White Comments, in *The SDA Bible Commentary*, vol. 6, p. 1107 ; commentaire d'Ellen White sur 2 Corinthiens 12.1-4.

Croyez-vous que nous n'apprendrons rien dans le royaume des cieux ? Nous n'avons pas la moindre idée des possibilités qui s'offriront à nous. En compagnie du Christ, nous cheminerons près des eaux vives. Il nous fera découvrir les beautés et la gloire de la nature. Il nous expliquera ce qu'il est pour nous et ce que nous sommes pour lui. Nous connaissons les vérités que nos limitations actuelles nous empêchent de percevoir.

... Le ciel est une école dont le champ d'études est l'univers, et le maître l'Être infini. Une branche de cette école fut établie en Éden. Le plan de la rédemption une fois réalisé, l'éducation sera de nouveau reprise dans l'école d'Éden.

*The Adventist Home*, p. 547 ; *Le Foyer chrétien*, p. 529.

Dimanche 20 décembre 2020

### Le destin des morts

La vie éternelle est pour tous. Tous ceux qui choisissent chaque jour d'apprendre les enseignements de notre Maître céleste répondent à son appel et sont élus par lui. Humilions notre cœur devant lui et

suivons-le sans cesse, car le connaître, c'est avoir, la vie éternelle.

« Efforcez-vous d'autant plus d'affermir votre vocation et votre élection : en le faisant, vous ne broncherez jamais. C'est ainsi que vous sera largement accordée l'entrée dans le royaume éternel de notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ. » (2 Pierre 1.10,11.)

... Quelle espérance ! Faisons savoir au monde que nous attendons une terre meilleure, une terre céleste. Le ciel a été fait pour nous, et nous voulons y avoir une place. Nous ne pouvons-nous permettre de laisser quoi que ce soit nous séparer de Dieu et du ciel.

Dans cette vie, nous devons être participants de la nature divine. Frères et sœurs, vous n'avez qu'une vie à vivre. Oh, que ce soit une vie vertueuse, une vie cachée avec le Christ en Dieu !

*In Heavenly Places, p. 29 ; Dans les Lieux célestes, p. 31.*

Si quelqu'un devient un avec le Christ par la foi, il peut obtenir la vie éternelle. Dieu aime ceux que le Christ a rachetés comme il aime son propre Fils. Quelle pensée ! Dieu peut-il aimer un pécheur comme il aime son propre Fils ? — Oui ; le Christ l'a dit, et ce qu'il a dit il l'a pensé. Il honorera toutes nos traites si seulement nous saisissons sa promesse par une foi vivante, si nous plaçons notre confiance en lui. Regardez à lui et vivez. Tous ceux qui obéissent à Dieu sont inclus dans la prière offerte par le Christ à son Père : « Je leur ai fait connaître ton nom, et je le leur ferai connaître, afin que l'amour dont tu m'as aimé soit en eux, et que je sois en eux » (Jean 17.26). Vérité merveilleuse, qui surpasse l'intelligence de l'homme !

Le Christ déclara : « Je suis le pain de vie. Celui qui vient à moi n'aura jamais faim, et celui qui croit en moi n'aura jamais soif. » (Jean 6.35.) « La volonté de mon Père, c'est que quiconque voit le Fils et croit en lui ait la vie éternelle ; et je le ressusciterai au dernier jour » (Jean 6.40).

*Selected Messages, book 1, p. 300; Messages choisis, vol. 1, p. 352.*

Jésus vient bientôt. Nous devrions être à notre poste à attendre et à veiller jusqu'à ce qu'il apparaisse. Nous ne devrions rien laisser s'immiscer entre nous et Jésus. C'est ici-bas que nous devons apprendre à chanter les cantiques du ciel pour que, lorsque notre combat sera terminé, nous puissions nous joindre aux chants des anges du ciel dans la cité de Dieu. Quel est ce chant ? Il loue, il honore, il glorifie Celui qui est assis sur le trône ainsi que l'Agneau, aux siècles des siècles. Nous rencontrerons de l'opposition. À cause de Christ, nous serons haïs de tous et aussi par Satan, car il sait qu'une puissance divine, qui mine son influence, repose sur les disciples de Christ. Nous ne pouvons pas échapper à l'opprobre....

L'apôtre Paul nous exhorte : « N'abandonnez donc pas votre assurance, qui comporte une grande récompense ! » (Hébreux 10.35). Et il ajoute : « Or mon juste vivra en vertu de la foi » (Hébreux 10.38).

*Lift Him Up, 372.*

Lundi 21 décembre 2020

### **Une nouvelle existence**

Dans la nouvelle terre les rachetés s'adonneront aux occupations et aux joies qui faisaient le bonheur d'Adam et Ève. Ce sera l'Éden retrouvé, une vie passée dans les jardins et dans les champs. « Ils bâtiront des maisons et les habiteront ; ils planteront des vignes et en mangeront le fruit. Ils ne bâtiront pas des maisons pour qu'un autre les habite, ils ne planteront pas des vignes pour qu'un autre en mange le fruit ; car les jours de mon peuple seront comme les jours des arbres, et mes élus jouiront de l'œuvre de leurs mains. » (Ésaïe 65.21,22.)

Là, toutes les facultés s'épanouiront, tous les talents se développeront. Les plus grandes entreprises seront menées à bonne fin, les plus hautes aspirations atteintes, et les plus nobles ambitions réalisées. Et cependant, il y aura toujours de nouveaux sommets à gravir, de nouvelles merveilles à admirer, de nouvelles vérités à saisir, de nouveaux sujets pour solliciter les possibilités de notre être tout entier.

*The Adventist Home, p. 549 ; Le Foyer chrétien, p. 530, 531.*

Nous pouvons nous représenter l'avenir et la félicité céleste. Les visions contenues dans la Bible nous donnent un aperçu de la gloire future. Ces scènes, décrites par la main de Dieu même, sont chères à l'Église. Par la foi, nous pouvons nous tenir sur le seuil de la cité céleste et entendre déjà l'accueil triomphal réservé à ceux qui, dans cette vie, espèrent en Christ et considèrent comme un honneur de souffrir pour lui.

Tandis qu'on entend ces paroles : « Venez, vous qui êtes bénis de mon Père » (*Matthieu 25.34*), les rachetés déposent leur couronne au pied du Rédempteur, en s'écriant : « L'agneau qui a été immolé est digne de recevoir la puissance, la richesse, la sagesse, la force, l'honneur, la gloire, et la louange. [...] À celui qui est assis sur le trône, et à l'agneau, soient la louange, l'honneur, la gloire, et la force, aux siècles des siècles ! » (*Apocalypse 5.12,13.*)

Là, les élus accueillent par des acclamations joyeuses ceux qui les ont amenés au Sauveur, et tous s'unissent pour chanter les louanges de celui qui mourut pour que des hommes puissent posséder une vie semblable à celle de Dieu.

Le grand conflit est terminé. Les tribulations et les luttes sont finies. Des chants de victoire remplissent tout le ciel, lorsque les rachetés entonnent ces joyeux accents : « Gloire à l'Agneau qui a été immolé, qui est revenu à la vie, au puissant vainqueur ! » (*Voir Apocalypse 5.12.*)

*The Acts of the Apostles*, p. 601, 602 ; *Conquérants pacifiques*, p. 534.

Nous approchons de la patrie céleste. Celui qui nous a aimés au point de mourir à notre place nous a préparé une cité. La nouvelle Jérusalem est notre lieu de repos. Là, il n'y aura plus de tristesse, plus de cris de douleur, plus de chants funèbres sur nos espérances évanouies ou nos affections ensevelies. Bientôt les vêtements de travail seront échangés contre l'habit de noce. Bientôt nous assisterons au couronnement de notre Roi. Ceux dont la vie aura été cachée avec le

Christ en Dieu, qui auront combattu le bon combat de la foi, resplendiront de la gloire du Rédempteur dans le royaume de Dieu.

... Ayez les regards fixés vers le ciel, et que votre foi ne cesse de grandir. Que celle-ci vous guide dans l'étroit sentier qui conduit vers les portes de la cité de Dieu, le grand au-delà, où un bonheur sans mélange attend les rachetés.

*Maranatha*, p. 352 ; *Témoignages pour l'Église*, vol. 3, p. 514.

Mardi 22 décembre 2020

### **Alors nous connaissons**

... Quand le cœur de l'homme cède à l'influence de l'Esprit de Dieu, la conscience se réveille, et le pécheur commence à entrevoir la profondeur et le caractère sacré de la loi de Dieu, loi qui est à la base de son gouvernement dans le ciel et sur la terre. La lumière qui, « en venant dans le monde, éclaire tout homme » (*Jean 1.9*), illumine les replis les plus secrets de son âme, et met en évidence les choses cachées dans les ténèbres. La conviction du péché s'empare alors de son esprit et de son cœur. Saisi du sentiment de la justice de Jéhovah, le pécheur est terrifié à la pensée de paraître coupable et impur devant celui qui sonde les cœurs. Il voit l'amour de Dieu, la beauté de la sainteté, la joie de la pureté ; il désire être purifié et entrer en communion avec le ciel.

*Steps to Christ*, p. 24 ; *Le Meilleur Chemin*, p. 22.

Il peut se trouver ici-bas certains problèmes que nous ne comprenons pas. Certaines parties de la Bible peuvent nous sembler mystérieuses parce qu'elles dépassent notre intelligence d'êtres limités. Mais quand le Sauveur nous conduira auprès des eaux qui donnent la vie, il éclairera nos esprits sur ce qui nous était auparavant incompréhensible.

Lorsque je pense à la gloire future du ciel, j'éprouve le désir intense de la faire connaître à toute âme vivante. [...] Je souhaite ardemment m'emparer du souverain Docteur.

Combien il est important pour nous de rechercher les choses célestes au lieu de nous attacher aux biens terrestres ! Les choses du monde passeront bientôt. Les trésors de la terre sont voués à la ruine. Il y a « des tremblements de terre en divers lieux » (*voir Matthieu 24.7 et Luc 21.11*), des troubles et des difficultés surgissent de toutes parts. Mais nous avons le privilège de nous préparer pour devenir membres de la famille céleste, enfants du Roi des cieux.

*My Life Today*, p. 342 ; *Avec Dieu chaque jour*, p. 361.

Entre l'école établie en Éden aux origines et celle de l'au-delà, il y a toute l'histoire de ce monde : la transgression et la souffrance de l'homme, le sacrifice divin et la victoire sur le péché et sur la mort... Placé de nouveau en la présence de Dieu, l'homme sera, comme autrefois, instruit par lui. « Mon peuple connaîtra mon nom ; c'est pourquoi il saura, en ce jour, que c'est moi qui parle ; me voici ! » (*Ésaïe 52.6*)...

Lorsque le voile qui obscurcit notre vue sera écarté, et que nos yeux contempleront le monde de beauté dont le microscope nous donne une faible idée ; lorsque nous verrons les merveilles des cieux que le télescope essaie aujourd'hui de sonder ; lorsque la flétrissure du péché aura disparu, la terre entière apparaîtra dans la beauté du Seigneur, notre Dieu. Quel vaste domaine sera alors ouvert à notre étude !

*The Adventist Home*, p. 547 ; *Le Foyer chrétien*, p. 529.

Mercredi 23 décembre 2020

### **L'école de l'au-delà**

Des intelligences immortelles étudieront avec émerveillement les splendeurs de la puissance créatrice et les mystères de l'amour rédempteur. Plus d'ennemi cruel et rusé pour entraîner l'homme à

oublier Dieu. Toutes les facultés pourront se développer, tous les talents s'épanouir. L'acquisition de connaissances nouvelles ne fatiguera pas l'esprit et n'épuisera pas les énergies. Les plus grandes entreprises pourront être menées à bien ; les plus hautes aspirations seront satisfaites ; les plus sublimes ambitions, réalisées. Néanmoins, il y aura toujours de nouveaux sommets à gravir, de nouvelles merveilles à admirer, de nouvelles vérités à sonder, de nouveaux sujets à étudier, mobilisant toutes les facultés de l'esprit, de l'âme et du corps.

À mesure qu'ils se dérouleront, les siècles éternels mettront en évidence des révélations toujours plus glorieuses de Dieu et de son Fils. Le progrès dans l'amour, la révérence et le bonheur ira de pair avec celui des connaissances. Plus les humains apprendront à connaître Dieu, plus ils admireront son caractère. Et à mesure que Jésus dévoilera aux élus les beautés de la rédemption et le prodigieux aboutissement du grand conflit avec Satan, leurs cœurs tressailliront d'adoration ; ils feront vibrer leurs harpes d'or, et le chœur de louanges exécuté par la multitude des rachetés s'enflera, puissant et sublime.

*The Story of Redemption*, p. 432 ;  
*L'Histoire de la rédemption*, p. 445, 446.

... Le jour vient où la lutte sera achevée, où la victoire aura été remportée. Alors les rachetés ne connaîtront plus d'autre loi que celle du ciel. Tous seront rassemblés en une famille heureuse et unie, ayant revêtu la robe de justice du Christ. La nature entière, éclatante de beauté, offrira à Dieu un tribut de louange et d'adoration. La terre sera baignée de la lumière céleste ; la lune brillera comme le soleil, et celui-ci sera sept fois plus puissant qu'aujourd'hui. Les années s'écouleront dans la joie. Les étoiles du matin chanteront ensemble et les fils de Dieu éclateront en cris de joie tandis que Dieu et le Christ proclameront que le péché et la mort ont disparu pour toujours.

Ces visions de la gloire future, données par le Seigneur, devraient encourager ses enfants.

Imaginez que vous êtes à l'aube de l'éternité, et que vous entendez les paroles de bienvenue adressées à ceux qui, en cette vie,

ont collaboré avec le Christ et considéré comme un privilège et un honneur de souffrir pour lui. En compagnie des anges, ils jettent aux pieds du Rédempteur leur couronne, et s'écrient : « L'agneau qui a été immolé est digne de recevoir la puissance, la richesse, la sagesse, la force, l'honneur, la gloire, et la louange. » (*Apocalypse 5.12.*)

*The Ministry of Healing*, p. 504–506 ;  
*Le Ministère de la guérison*, p. 437, 438.

Jeudi 24 décembre 2020

### **Le grand enseignant**

« Puis je vis un nouveau ciel et une nouvelle terre ; car le premier ciel et la première terre avaient disparu » (*Apocalypse 21.1*). Les flammes qui ont consumé les méchants ont purifié la terre. Toute trace de malédiction s'est évanouie...

Il en restera toutefois un souvenir : Notre Sauveur portera à jamais les traces de Sa crucifixion. Sur Sa tête, Son côté, Ses mains et Ses pieds, Il gardera les marques cruelles infligées par le péché... Ces mains, ce côté percé d'où a jailli le flot cramoisi qui a réconcilié l'homme avec Dieu, ces blessures où « réside Sa force » (*voir Habacuc 3.4*), voilà Sa gloire... Mais Ses plus hauts titres de gloire seront les marques de Son humiliation. Pendant les siècles éternels, les cicatrices du Calvaire raconteront Sa louange et proclameront Sa puissance.

... Chaque fois que les rachetés contempleront la gloire du Père sur le visage de leur Rédempteur, qu'ils penseront que Son trône subsistera d'éternité en éternité et que Son règne n'aura pas de fin, leur ravissement s'exprimera par le chant : « Digne est l'Agneau qui a été immolé, et qui nous a rachetés par Son précieux sang ! » (*Voir Apocalypse 5.12.*)

*Maranatha*, p. 362.

Les trésors inépuisables de l'univers seront proposés à l'étude des rachetés de Dieu. Des délices inexprimables attendent les enfants de la nouvelle terre auprès d'êtres qui n'ont jamais péché, et dont ils

partageront la joie et la sagesse. Dégagés des entraves de la mortalité, ils seront emportés en un vol inlassable vers les mondes lointains qui ont frêmi au spectacle des misères humaines et entonné des chants de joie chaque fois qu'ils apprenaient le salut d'un pécheur. Les élus participeront avec eux aux trésors de science et d'intelligence accumulés au cours des siècles par la contemplation des œuvres de Dieu. Ils verront sans voiles les gloires de l'espace infini constellé de soleils et de systèmes planétaires, parcourant avec ordre leurs orbites autour du trône de la divinité. Tous les objets de la création, du plus petit au plus grand, porteront la signature du Créateur et manifesteront les richesses de sa puissance.

*The Adventist Home*, p. 548 ; *Le Foyer chrétien*, p. 529.

La science de la rédemption est la science suprême ; les anges et les mondes fidèles à Dieu l'étudient, notre Seigneur et Sauveur lui accorde toute Son attention ; elle entre dans le plan préparé par le Créateur et « tenu secret dès l'origine des temps » (*Romains 16.25*) ; les rachetés la sonderont aux siècles des siècles. L'homme ne peut s'engager dans une étude plus haute ; mieux que toute autre, elle aiguise l'esprit et élève l'âme.

... L'étude de l'incarnation du Fils de Dieu, de Son sacrifice expiatoire et de Son œuvre médiatrice pourrait occuper toute la vie du chercheur persévérant. Et en songeant aux innombrables années qu'il passera dans le ciel, il s'écriera : « Le mystère de la piété est grand ». (*Voir 1 Timothée 3.16.*)

*Maranatha*, p. 365.

**Pour aller plus loin :**

*Lift Him Up*, p. 167 "The Teacher Sent by God," [Le maître envoyé par Dieu].

« *Rabbi, nous savons que tu es un docteur venu de Dieu ; car personne ne peut faire ces miracles que tu fais, si Dieu n'est avec lui.* » (Jean 3.2)

« Christ gardait une maîtrise de lui totale et résolue dans sa remarquable sympathie pour les autres. Il faisait le bien avec une persistance tranquille et patiente jamais égalée par un être humain. Il était continuellement traqué par les Pharisiens et les Saducéens. Beaucoup d'entre eux crurent en Lui, quand ils ont entendu Ses paroles et noté Son calme, même quand il était assailli par des hommes impétueux et impolis.

Tout le mépris et l'amertume que le Christ a rencontrés jour après jour ne lui ont pas fait perdre son sang-froid. Quand il était bafoué, il ne renvoyait pas l'offense. ... Il n'a jamais franchi les limites de la bienséance. Qui était-il ? Le roi de gloire, la majesté des cieux. L'orage qu'ont fait naître ses adversaires a éclaté sur lui, mais il n'en a pas tenu compte. Il pouvait se permettre de rester calme, car il était l'incarnation de la vérité.

Aussi, ceux qui, aujourd'hui, apportent le message de la vérité au monde, doivent étudier la vie du Christ et mettre en pratique ses leçons. N'oubliez jamais que vous êtes les enfants du Roi des cieux, les fils et les filles du Seigneur des armées. Gardez le calme que donne la confiance en Dieu même lorsque vous rencontrez ceux qui sont mus par une puissance d'en bas pour soutenir le mensonge. Soyez sûrs que les meilleures flèches qu'ils possèdent ne sont pas capables de détruire la vérité, même s'ils luttent pour l'assombrir en la déformant. « Si Dieu est pour nous, qui sera contre nous ? » (Romain 8.31)

Car il était un Maître envoyé par Dieu pour instruire les hommes. A la façon de quelqu'un qui possède en lui toutes les puissances de restauration, le Christ disait vouloir attirer tous les hommes à lui et leur

donner la vie éternelle. En lui réside la puissance de guérir toute maladie physique et spirituelle.

Le Christ est venu sur terre doté d'une majesté surpassant la grandeur humaine pour accomplir une œuvre aux implications infinies. Mais où donc alors, le trouvons-nous au travail ? Dans la maison de Pierre, le pêcheur, se reposant près du puits de Jacob, parlant à la Samaritaine d'une eau de vie. Il enseignait en général à l'extérieur, mais aussi parfois dans le temple, car il assistait aux assemblées des Juifs. Mais le plus souvent, il enseignait sur le flanc d'une montagne, ou assis dans une barque de pêcheur. Il partagea la vie de ces humbles pêcheurs. Sa sympathie allait droit aux hommes démunis, souffrants, méprisés ; de nombreuses personnes furent attirées à lui ... Et à ceux qui désirent aujourd'hui du repos et la paix, comme à ceux qui écoutèrent ses paroles en Judée, il dit: « Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et je vous donnerai du repos ».

*Reflecting Christ*, p. 340 "Jesus Showed Us How to Live," [Jésus nous a montré comment vivre].

« *Mais j'ai obtenu miséricorde, afin que Jésus-Christ fît voir en moi le premier toute sa longanimité, pour que je serve d'exemple à ceux qui croiraient en lui pour la vie éternelle* ». (1Timothée 1.16)

« C'était un enseignant, un éducateur tel que le monde n'en avait jamais connu de semblable. Il parlait comme quelqu'un ayant autorité, et pourtant il suscitait la confiance de tous. « Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et je vous donnerai du repos. Prenez mon joug sur vous et recevez mes instructions, car je suis doux et humble de cœur ; et vous trouverez du repos pour vos âmes. Car mon joug est doux, et mon fardeau léger. » (Matthieu 11.28-30)

Le Fils unique du Dieu infini nous a laissé, par sa Parole et son exemple, un modèle clair que nous devons suivre. Par ses paroles, il nous a encouragés à obéir à Dieu, et par son propre exemple, il nous a montré comment le faire. C'est précisément ce travail qu'il veut que chaque personne fasse : obéir à Dieu d'une façon intelligente, et

enseigner aux autres, par le précepte et l'exemple, ce qu'ils doivent faire pour devenir des enfants de Dieu obéissants.

Jésus a donné au monde entier une connaissance approfondie de son œuvre et de sa mission divine. Il est venu pour présenter au monde le caractère du Père. En étudiant la vie, les paroles, et l'œuvre du Christ, nous sommes encouragés de bien des façons dans notre apprentissage de l'obéissance à Dieu ; et lorsque nous suivons l'exemple qu'il nous a donné, tout homme peut lire en nous comme dans un livre ouvert. Nous sommes les agents humains, vivants, qui représentons le caractère de Christ au monde.

Christ ne nous a pas seulement montré comment nous pouvons devenir des enfants obéissants, il nous a aussi montré, dans sa propre vie et dans son caractère, comment accomplir des œuvres justes et acceptables pour Dieu. Ainsi, il n'y a aucune raison que nous ne fassions pas ce qui est agréable à ses yeux...

Le Grand Maître est venu en notre monde pour se tenir à la tête de l'humanité, élevant ainsi et sanctifiant l'humanité par Sa sainte obéissance à toutes les exigences de Dieu, montrant qu'il est possible d'obéir à tous les commandements de Dieu. Il a démontré qu'une obéissance maintenue tout au long de la vie est possible. Ainsi envoie-t-il des hommes choisis par Lui et qui le représentent, tout comme le Père a envoyé son Fils, pour que, dans leur vie, ils donnent l'exemple de la vie de Jésus-Christ.

En lui se trouve l'idéal parfait. Jésus est venu dans le monde pour révéler aux hommes que c'est cette perfection même qu'il faut atteindre ; pour leur montrer à quel point ils peuvent se transformer ; à quel point, en recevant en eux Dieu, à travers lui, ils se transformeront. Il est venu apporter aux hommes un enseignement digne des fils de Dieu ; leur apprendre comment ils peuvent sur terre obéir aux règles divines et vivre une vie céleste. »